
Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/IVIA

REQUERTTTiEÍ{To no 3l t2o25.

Senhora Presidente,

ELIANE SILVA DE OLfVEIRA, vereadora deste município, requer, na
forma regimental, que apos deliberação plenária seja enviado ofício ao Prefeito Municipal
encaminhando a presente proposição:

"Rqueiro a Prefeia MunÍcipal gue aubrize a ,@lização de
obns de rccupenção e empiçarnmenb da úada vicinal que
liga a sde do município ao povodo Zé Augusto ".

JUSTIFICATIVA

Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

A referida estrada vicinal, muito importante para o deslocamento de
moradores, transporte escolar, escoamento da produção agrícola e outras atividades
essenciais, tornou-se praticamente intrafegável, prejudicando significativamente a qualidade
de vida da população local e comprometendo o desenvolvimento socioeconômico da região.

Diante desta sifuação e considerando a necessidade de garantir infraestrutura
adequada para a população, é muito importante a a execução das obras de recuperaSo e
empiçarramento desta estrada vicinal.

Sala das sessões da Câmara Municipal, em 08 de abril de 2025.
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